

## TOTALES GALAN ESPAÑOL UNIVERSAL

**Ignacio Galán, Presidente de Iberdrola:** Creo que España es un gran país, lo dicho lo digo en todos los ámbitos en los que estoy, y por eso siempre me he sentido tremendamente orgulloso de ser español, de pertenecer a este país, diverso de regiones y de territorios.

Y el camino para todo esto lo marca los objetivos de desarrollo sostenible y de Naciones Unidas para el 2030. Una senda que establece un firme compromiso entre otros con la mejora de la calidad de vida de las personas con la cual estamos comprometidos, la igualdad de hombres y mujeres con lo cual estamos comprometidos, la conservación del medio ambiente y por supuesto con los jóvenes. Los jóvenes por los que Iberdrola está apostando con fuerza.

A lo largo y ancho de este mundo he sido también testigo del gran trabajo y la dedicación y de la valentía de muchas mujeres y hombres que hacen del nombre de España un sinónimo de esfuerzo, de solidaridad, de innovación y de creatividad por todo el mundo.